
S-Bahn-Stammstrecke

Lokalpolitiker fordern Bürgerversammlung

Wird die S-Bahn-Stammstrecke ausgebaut oder nicht? Diese Frage ist derzeit nicht
abschließend zu beantworten, weil die zweite Stammstrecke und der Südring miteinander
konkurrieren. Damit die betroffenen Bürger auf jeden Fall rechtzeitig informiert und angehört
werden, hat der Bezirksausschuss 5 (Au-Haidhausen) beantragt, eine außerordentliche
Bürgerversammlung einzuberufen, sobald Planungen zum dritten Planfeststellungsabschnitt
"Haidhausen 3" vorliegen. Damit will man verhindern, dass die Anwohner aus Zeitmangel
übergangen werden, weil während der Sommerpause und des anschließend stattfindenden
Bundestags-Wahlkampfes keine Bürgerversammlung angesetzt werden kann.akr
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